
                             1月 28日生活科学科の課題研究発表がありました。40名の保 

護者の皆様に来ていただき見守っていただきました。お弁当をはじ 

                  め今年制作した商品も紹介され、 

                  素晴らしい発表会となったようです。 

                  残念ながら出張のため発表を見るこ 

とはできなかったのですが、それぞれ 

が一生懸命に取り組んだ内容で聞 

いていただいた方々にもその苦労や 

頑張りは伝わったのではないでしょう 

か。見に来ていただいた保護者の

皆様、学校評議員の皆様をはじめ関係者の皆様ありがとうございました。生徒の皆さんお疲れ様でした。 

 また、県総合体育大会の表彰式が行われ、本校は男子総合 8位に入賞し、3年生のバレー部諏訪君、陸

上競技部久保田君が代表で参加し、盾と表彰状をいただいてきました。下位入賞ではありますが、体育科を

中心に持てる力は発揮できており、連続で 8 位入賞を続けています。続けていくことで一体感、上位入賞を目

指す姿勢も出てくるのかなと思います。おめでとうございます。 

 さらにこの日は加東警察署主催の「術科始め式」が行われ、その様子が神戸 

新聞北播版に掲載されていました。警察官が日ごろの訓練や成果を披露する 

場で、その後本校剣道場で世界剣道選手権個人優勝の兵庫県警網代 7段 

が本校剣道部員はじめ、地元児童生徒たちに技の指導をしていただいたようで 

す。良い刺激をいただきありがとうございました。 

 1 月 29 日は心のサポート研究開発に係る講演会が行われ、兵庫教育大学大学院教授の井澤信三先生

に来ていただきました。昨年村岡高校勤務中にも一度コミュニケーションの取り方や発達障害に係る講演会

で話を伺ったのですが、今回は個 

性の考え方、多様な受け入れ方、 

その理解のもと「自分を大事にする 

こと」「みんながみんなを大切にする 

こと」に結びつけていこうという話をさ 

れました。写真右の絵はもともと風 

景画ですが、この写真の見え方で 

はどう見ても人物画にしか見えませ 

んよね。見る角度によって見え方も違ってくるので多様な受け入れができるようになってほしいということでした。わ

かりやすく説明していただいたので、いろいろな人の理解を考えるきっかけになったと思います。お忙しい中、短

い時間で話をうまくまとめていただき有難うござい 

ました。 

 そして右側は「ひょうごっ子ＳＮＳ悩み相談」につ 

いての案内です。「先生に話しにくい、保護者に 

も話しにくい、友達にも相談しにくい」内容につい 

て電話でも、ＬＩＮＥでも相談に乗っていただけるよう 

に兵庫県教育委員会が今年度開設したもので 

す。専門の方が相談に乗ってくれます。登録が 

必要ですが、ＳＮＳで変なつながりを持たないため 

に、万が一困ったことがあった場合、困った人を 

見かけた場合、学校に相談しにくいことがあるよう 

ならこのような機関を利用してみるのも良いかもわ 

かりません。 
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 1月 30日には加東みらいこども園の園児たち 

が避難訓練で本校トレーニングセンターを利用 

しました。園から徒歩で避難してきてトレーニング 

センター内で乾パンを食べるといった訓練です。 

避難してくる際に本校のマラソン大会の練習で 

校外へ走りに行く高校生と出会い、歩みが止ま 

った児童もいたそうですが、無事行事を終えられ帰っていかれました。寒い中を体操服で 

訓練をしていましたが､帰り際には元気な声で「ありがとうございました。」と言ってくれました。 

園児たちに元気をもらいました。園長先生の話では、園児たちは、高校生にあこがれを持 

っているので、また機会があればインタビューなどさせてほしいとのことでした。園児たちの 

夢を壊さないようにしなければいけませんね・・・。 

 最後に県総合体育大会 8位入賞盾を披露して終了します。（写真右） 

  

  

  


